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Ich bin in 2 Dingen anderer Meinung als du. Wir waren im Sommer gerade
finanziell in keiner guten Position. Durch den Rückkauf der Marketingrechte war
die Situation finanziell wahrscheinlich so angespannt wie selten.

Und beim letzten Absatz, gerade diese "Denke" uns würde das Mittelfeld in Liga
2 enorm Schaden verleitet zu Dingen wie dem Versuch mit Palikuca
aufzusteigen. und DAS SCHADET UNS DANN RICHTIG!

Gut, ersteres ist eine Vereinseigene Entscheidung die sicher auch mit dem Sportbereich
abgestimmt war und dessen Konsequenzen im Short run bestimmt klar waren, deshalb
absolut keine Ausrede?

Was ein Platz 11-14 über 3-4 Jahre für einen Verein wie den FCN in Sachen Einnahmen
bedeutet weißt du aber schon?

Niemand spricht hier von Hauruck ala Palikuca!

Alles anzeigen 

Wieder zum ersten Bereich. Welche Alternativen hätte eine Weigerung von Hecking denn
geboten? Hier wird man Zähneknirschend auf die Verbesserung der finanziellen Situation
warten. Diese wird durch sportlichen Misserfolg nicht einfacher. Weniger Zuschauer, Weniger
Merchandising, weniger Fernsehgeld sind hart.

Und zu unserem 2. Punkt, wie will man dies verbessern? Es sollte uns allen vielleicht mal klar
werden das uns Vereine wie St. Pauli, Heidenheim oder Darmstadt gerade die Rücklichter
zeigen. Und die haben diesen verdammt steinigen Weg halt einfach mal 20 Jahre beschritten.
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Wie eine mögliche sportliche Entwicklung aussehen mag, ich kann es mir schlecht vorstellen.
Die Eintracht hat beispielsweise Darmstadt fußballerisch vorgeführt. Ich hab geschrieben das
eine Mannschaft aus Liga 1 die Frankfurter für ihre Nachlässigkeiten bestraft hätten und genau
das hat Köln heute gemacht.

Ich sehe eigentlich nur den langfristigen und langwierigen Weg sich als Ausbildungsverein zu
etablieren und aus dem NLZ Spieler an den Profibereich heranzuführen und diese teuer zu
verkaufen.
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